

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten und nun schmerzlich vermissten

Peter Ludi-Greber

erfahren durften.

Ganz besonders gilt unser Dank Herrn Pfr. David Kuratle, der in feinführender Art Peters Leben, Wesen und Wirken gewürdigt hat. Wohltuend empfanden wir die Querflöten- und Orgelmusik, die die Feier umrahmte, gespielt von Frau Marianne Schertenleib und Herrn Peter Krabichler.

Für die vielen berührenden Worte des Trostes, die Teilnahme an der Trauerfeier, die Blumen- gaben und Spenden an die Médecins Sans Frontières, danken wir von Herzen; ebenso wie den Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die uns in dieser schweren Zeit stets hilfreich zur Seite gestanden sind.

Unserem Hausarzt Herrn Dr. HP. Wolfisberg, der Peter jahrelang betreut hat, den Herren Aerzten Dres T. Willenberg, P. Netzer und A. Casty; sowie dem Personal des Lindenhof-Spitals und des Altersheims Aarvital in Aarberg gilt unser tief empfundener Dank für ihre einfühlsame Pflege und Betreuung.

Dankbar sind wir auch Herrn F. Schrag, Bestattungsdienst, für seine professionelle Begleitung.

Meikirch, im Mai 2015

Die Trauerfamilien